
Van por mayor conectividad

Prevé GDF
ampliar
Linead
del Metro
El jefe de gobierno capitalino pedirá
recursos federales para la obra

Johana Robles
johana robles@eluniversal commx

ElGobierno del Distrito Federal GDF proyecta am
pliar en un kilómetro la Lí
nea 9 delMetro queactual
mente corre de Pantitlán a

Tacubaya para que su destino final
sea la terminal de Observatorio

Conla ampliaciónde esta líneadel
Sistema de Transporte Colectivo
Metro STC se busca desahogar y
garantizar mayor conectividad a los
usuarios delponiente del DF ante la
llegada del tren rápido de Tolu
ca México yla extensión de la Línea
12 también conocida co
mo Dorada a ese sitio

El jefe de Gobierno del
Distrito Federal Miguel
Ángel Mancera Espino
sa informó que iniciará
contacto con la Secreta
ría de Comunicaciones y

Transportes SCT para
obtener apoyo financiero
del gobierno federal

Estoy seguro que ha
brá sensibilidad para que
tengamos una conexión
más afirmó Mancera

Mancera explicó que el
Centro de Transferencia
Modal Cetram de Ob
servatorio tendrá un tra
bajo muy importante
pues puntualizó es la
conclusión de la Línea i
llegarála ampliaciónde la
Línea 12 —ambas del Sis
tema de Transporte Co
lectivo Metro— y alber
gará la terminal del tren
rápido México Toluca

Miguel Ángel Mancera
—acompañado de sus

dos hijos— encabezó ayer
la entrega del cuarto tren
rehabilitado cuyo costo fue de 17 7
millones de pesos yseráincorpora
do al servicio de la Línea 9

Pide ampliar tarjeta inteligente
Elejecutivolocalpidió alaSecretaría
de Transportes yVialidad del Distri
toFederal Setravi que trabajeenun
proyecto paramodernizar y ampliar
losbenefidosdelaTarjetalnteligen
te del DF con la cual se puede pagar
en varios transportes

Además ordenó que cada 15 días
se entregue un tren rehabilitado

Ve menos vagoneros
El jefe de Gobierno del Distrito Fe
deral aseguró que hayuna disminu
ción en la presencia de vagoneros
en el Sistema de Transporte Colec
tivo STC Metro

Depasar deunafuerzade trabajo
informal de casi tres milpersonas a
lo que estamos trabajando ya con
los propios sistemas de seguridad
de 60 es decir pasando de miles a
quizácientos deloque estamos tra
bajando expuso Mancera

El pasado 16 de febrero arrancó el
Programa de Integración a la Eco
nomíaFormal instrumentadoporla
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Secretaria de Gobierno del DF y la
Secretaría de Desarrollo
Económico Sedeco pa
ra otorgar apoyos econó
micos —2 milpesos men
suales— a los vagoneros
que se inscriban al pro
grama y con ello dejar de
vender en los convoyes

El martes pasado la ti
tular de la Secretaría del
Trabajo del DF Patricia
Mercado reveló que enel
padrón sumaban ya mil
500 vagoneros

Confía en Ortega

En el evento Miguel Án
gel Mancera dio su res
paldototal ajoelOrtega
titular del STC Metro

Quiero reiterar mi
confianzatotalaldirector
general creo queJoel Or
tega está haciendo una
tarea muy importante
porque es una labor don

de hay que poner la lupa
en temas muy específi
cos del Metro indicó

El mandatario local
aseguró que con Ortega
al frente del Sistema de

Transporte Colectivo Metro se tie
ne garantía del funcionamiento día
adía demiles de hombres ymujeres
que laboran ahí

Con respecto a los trabajos de
mantenimiento que se realizanenla
Línea 12 del Metro —donde la velo
cidad de circulación de los trenes
disminuyó— Mancera reiteró que
el ingeniero Joel Ortega tiene toda

miconflanza yqueestáplantéando
mecanismos de mantenimiento
tanto preventivo como correctivo
en algunas partes
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De pasar de una

fuerza de trabajo
informal de casi
tres mil personas
a lo que estamos
trabajando ya con
los propios siste
mas de seguridad
de 60 es decir
pasando de miles
a quizá cientos
Reitero mi con

fianza al director

general del Metro
creo que Joel Or
tega está hacien
do una tarea
muy importante
Miguel Ángel Mancera
jefe de Gobierno del DF
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